ISTEPEC – Module B Slovaquie

Contenu du stage d’observation dans l’établissement scolaire
1. Les informations de base sur l’établissement scolaire

Pendant les quatre matinées du stage, rassemblez les informations de base sur l’école où vous faites les observations:

· le type d’école

· le nombre d’élèves

· les enseignements offerts

· la modalité d’examen final

· les perspectives qui s’ouvrent aux étudiants après avoir fait leurs études

Trouvez les caractéristiques du système scolaire slovaque:

· l’organisation de l’année

· les dates et la durée des vacances

· la structure du système scolaire, les types d’écoles existantes

N’hésitez pas à aborder les étudiants, les enseignants et la direction de l’école pour leur parler et trouver les information dont vous avez besoin.

2. L’enseignement des langues étrangères

Vous allez participer à 8 cours de langue étrangère. Pour les 7 premiers cours, suivez les fiches d’observation qui font partie du Dossier du stage pédagogique qui vous a été distribué:

Pour le dernier cours, et après en avoir discuté avec votre professeur-tuteur, proposez vous même une discussion/une présentation pour les étudiants. Celle-ci peut porter sur votre pays et sur sa culture ou bien sur les différences culturelles entre votre pays et la Slovaquie.

3. Les observations des cours d’autres matières

Si, avec le consentement du professeur-tuteur ou d’autres professeurs, vous aviez l’occasion d‘être présents à d’autres cours (en dehors de 8 cours de langue étrangère obligatoires), de quels cours s’agissait-il?

Caractérisez leurs contenus.

Quelles étaient vos motivation pour choisir précisément ces cours-là?

4. La vie scolaire

a. Observez le déroulement de la journée à l’école et décrivez-la.

b. Informez-vous des activités extra-curriculum qui ont lieu à l’école pendant votre stage

d’observation et essayez d’y participer. Décrivez-les.

En groupe, préparez une présentation globale de toutes vos observations et de toutes vos expériences du stage, ainsi que de ce qui a été votre contribution active aux cours, pour les autres groupes qui ont fait leurs stages dans d’autres établissements scolaires. (Les présentations seront faites à la fin de la dernière journée du stage.)

NB. Préparez votre dossier de sorte qu’il puisse nous être rendu à la fin de vos cours d’observation.

ISTEPEC – Module B Slovakia

Contents of the observation practice at schools

1. Basic information about the school

During for mornings at schools gather the basic information about the school where you do your observations:

· type of school

· number of students

· teaching/learning programme

· type of final exam

· perspectives that open for students who have finished this school

Find the characteristics of the Slovak school system:

· schoolyear organisation

· dates and duration of holidays

· structure of the school system, existing types of schools

Don’t hesitate to ask students, teachers and the direction of the school and thus find out all the necessary information.
2. Foreign language teaching

You are going to participate at 8 foreign language lessons. For the first 7 lessons, follow the observation worksheets that constitute the Teaching practice file that has been given to you.

For the last lesson, after having discussed it with the teacher, suggest a discussion/presentation for the students. It can be related to your country and its culture or to cultural differences between your country and Slovakia.

3. Observation of other lessons

If, with the approval of the teacher, you get the possibility to be present at other lessons (except for the 8 foreign langugage lessons), describe these lessons.

Characterize their contents.

What were your reasons for choosing these lessons?

4. School life

a. Observe the course of the journeys at your schools and describe it.

b. Inform yourselves of the extra-curricular activities that take place at the school during your presence there. Try to participate and describe these activities.

In groups, prepare a global presentation of all your observations and all your experience of the teaching practice, as well as of your active contribution to the lessons, for those who did their teaching practice in other schools. (These presentations will take place at the end of the last teaching practice day.)

NB. Prepare your presentation file so that it can be submitted at the end of your observation teaching practice.
